

Willkommen im Jahr 2015!

Hier wieder einige wichtige Informationen:

1. Nachlese zum Jahresausklang 2014

Falls Sie den **kritischen Jahresrückblick** der Kabarettisten versäumt haben, hier der [Link zur Sendung der Staatskünstler](#). Diesmal wurde der Stadt Laa, konkret der Laaer SPÖVP-Regierung, ein eigener Beitrag gewidmet! Grund: der plötzliche "Bevölkerungszuwachs" (sprich: Wählervermehrung) kurz vor der Gemeinderatswahl in Laa/Thaya. Zum Lachen oder zum Weinen? Entscheiden Sie selbst!

2. Wichtiger Hinweis zur Gemeinderatswahl: Wahlkarten lösen ab sofort möglich

Ab Freitag, dem 2. Jänner, ist die Stimmabgabe für die Gemeinderatswahl per Wahlkarte möglich, falls Sie zum Wahltermin nicht in Laa sind. Verwenden Sie dazu das [offizielle Formular](#) der Stadtgemeinde (siehe Anhang) und entscheiden Sie, ob Sie die Wahlkarte persönlich abholen oder von einem Bevollmächtigten abholen lassen (der maximal 2 Wahlkarten übernehmen darf). Weitere Informationen zur Gemeinderatswahl finden Sie auf der [Homepage der Stadt Laa](#).

3. Internet-Glasfaserleitung für Laa/Thaya? Bitte voten!

Wir wollen Sie auf die laufende **Abstimmung von A1** hinweisen: Wenn Laa genügend Stimmen sammelt, wird in Laa eine **schnelle Glasfaser-Internet-Leitung** verlegt, als Teil einer niederösterreichweiten Ausbauoffensive. Wir bitten um rege Beteiligung bis spätestens 31. 1. 2015. Auch die Katastralgemeinden sind interessiert. Die Stimmabgabe ist online möglich <http://www.a1.net/glasfasernetz> oder durch Abgeben des [ausgefüllten Formulars](#) im Bürgerservice der Stadtgemeinde Laa. ProLAA unterstützt diese Aktion der Stadtgemeinde Laa "[Glasfaserausbau in Laa](#)" und appelliert an die Stadtregierung, auch alle Katastralgemeinden bzw. das gesamte Land um Laa in diese Offensive einzubeziehen, damit es zu keinem Wettbewerbsnachteil für unsere Region kommt und alle BürgerInnen einen schnelleren Zugang ins Internet bekommen.

Wir laden Sie/dich ein, gerade in den kommenden Wochen vor der Gemeinderatswahl am 25. 1. 2015 regelmäßig unsere Informationen auf www.proLAA.at zu studieren.

Wir brauchen Ihre/deine Unterstützung, um die absolute SPÖVP-Mehrheit zu brechen, um eine Verlängerung der SPÖVP-Alleinregierung zu verhindern und um Regierungs(mit)verantwortung in Laa übernehmen zu können.

Demokratie braucht Vielfalt! Laa braucht proLAA in der Stadtregierung!

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Stenitzer & Isabella Zins
für das gesamte Team von proLAA

